

IAA 2014: Dongfeng rüstet sich für den Weltmarkt

Der chinesische Lastwagenhersteller Dongfeng zeigt erstmals auf der IAA Nutzfahrzeuge (- 2.10.2014) Flagge und hat drei Baureihen mit nach Hannover gebracht. Die 6,94 Meter lange Dreichachs-Sattelzugmaschine KX wird von Cummins-Dieselmotoren mit 13 Litern Hubraum n und 450 oder 480 PS angetrieben. Der etwas kürzere KL bietet außer Cummins-Aggregaten auch eigene Motoren des Lkw-Herstellers. Insgesamt stehen 15 verschiedenen Motorisierungen zur Wahl, das Leistungsspektrum reicht von 212 bis 450 PS. Der Verteiler-Lkw KR bietet 140 bis 275 PS.

Einige Aggregate erfüllen die Euro-V-Norm,. Erklärtes Ziel der Chinesen ist der langsame Einstieg in den Weltmarkt. Dafür soll vor allem das Abgasverhalten Richtung Euro VI verbessert werden. Die Lastwagen von Dongfeng rollen bereits in Südost-Asien, Afrika und Südamerika sowie einigen osteuropäischen Ländern. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Dongfeng KX.



Dongfeng KL.



Dongfeng KR.



Dongfeng.